
Pièces 3 Pièces

Superficie 63 m²

Référence 1067

Prix 324 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Sur  la  commune  de  menton,  bel  appartement  récent  (  anné  2015)  traversant,

composé  :  d'une  entré  avec  placard,  2  chambres,  une  salle  de  bain,  wc

indépendant, vaste séjour avec belle cuisine équipé donnant sur une terrasse. Ce

bien  est  situé  proche  des  commerces,  des  écoles,  de  l'accès  a8  .  Climatisation,

pompe à chaleur, faibles charges. Parking en rdc sécurisé en supplément du prix :

27  000  eur  a  visiter  sans  tarder  !  Idéal  pour  une  famille  ou  pour  une  résidence

secondaire

In the town of Menton, beautiful recent apartment (year 2015) crossing, composed

of:  an  entrance  with  cupboard,  2  bedrooms,  a  bathroom,  separate  toilet,  large

living room with beautiful equipped kitchen opening onto a terrace. This property is

located close to shops,  schools  and the A8 access.  Air  conditioning,  heat  pump,

low  loads.  Secure  parking  in  the  DRC  in  addition  to  the  price:  27,000?  To  visit

without delay! Ideal for a family or for a second home

AGENCE IMMOBILIER MENTON

1, rue de la République - 06500 MENTON

Contacter l'agence
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